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El Ayuntamiento vuelve a pedir a la 
universidad U-tad que asuma el Polo 
Digital 

El centro de tecnología volverá a estudiar la posibilidad de 
asumir este proyecto, que ahora tendría financiación municipal 
y un canon menor 

Miguel Ferrary 

El Ayuntamiento ya ha realizado el 
primer movimiento para salvar el 
proyecto del Polo Nacional de 
Contenidos Digitales. Ha sido con la 
universidad U-tad, una vieja conocida 
que ya aspiró a asumir este proyecto 
en solitario pero que finalmente 
renunció a presentarse al concurso por 
considerar que los costes eran muy 
altos. Ahora, la situación ha cambiado 
y el Ayuntamiento tiene el 
compromiso de los responsables del 

centro de formación de que estudiarán el 
proyecto. 

El portavoz del equipo de gobierno y concejal 
de Nuevas Tecnologías, Mario Cortés, 
adelantó que ya han realizado el primer 
contacto para buscar un socio privado para 
sacar adelante el Polo de Contenidos Digitales, 
tal y como le había exigido Ciudadanos para 
asegurarle su apoyo al proyecto. 

La propuesta realizada a U-tad es de una 
concesión demanial privativa, que consistiría 
en que esta universidad plantee un proyecto 

para este espacio, que sería estudiada por el Ayuntamiento. De esta forma, no se 
restringiría el uso de los 7.000 metros cuadrados disponibles en Tabacalera, sino que 
este centro de formación plantearía el modelo a seguir. 

Las Claves  
 

Mejores condiciones  
 

Un proyecto conocido que se vuelve 
a ofrecer a U-tad.  

 
U-tad, especializada en contenidos 
digitales, vuelve a ser el objeto de 
deseo del Ayuntamiento, en esta 
ocasión con mejores condiciones 
económicas y conocimiento del 

equipo. 
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Cortés detalla además que, a diferencia de lo ocurrido en 2014, las condiciones 
ofrecidas para poner en marcha el Polo Nacional de Contenidos Digitales son más 
atractivas. Por lo pronto se liberaría de tener que desembolsar los 2 millones de euros 
que le corresponden para adaptar las dependencias de Tabacalera, obra asumida por 
el Ayuntamiento, y que se completarían con otros 2,7 millones de fondos europeos. 

El concejal de Nuevas Tecnologías indicó que a cambio se negociaría un canon anual 
con el concesionario. Con este canon se amortizaría la inversión municipal, aunque se 
deja la puerta abierta a establecer un sistema de becas, a cuenta del canon, para 
estudiantes malagueños. 
Mario Cortés apuntó que, de esta forma, la mitad del canon se aportaría con un 
ingreso económico y, el resto, en becas de formación. El canon, además, estaría 
propuesto por la propia U-tad en función de los usos planteados para este espacio. 

El concejal de Nuevas Tecnologías subrayó que el modelo de concesión planteado 
incluye presentar un aval bancario que asegure el compromiso de U-tad para 
presentarse a un concurso de concesión. Cortés mostró su confianza en que este 
centro de formación apoye ahora esta iniciativa por la mejora de las condiciones 
económicas y la libertad para plantear su destino. 

Sin más margen de negociación 

El equipo de gobierno sólo tiene hasta el 23 de julio para obtener un socio que impulse 
el Polo Nacional de Contenidos Digitales. Esa es la fecha en la que está previsto 
convocar el pleno donde se apruebe la modificación de presupuesto que asegure la 
financiación de la primera fase de las obras de Tabacalera. Para ese momento, el 
equipo de gobierno debe cumplir con esta condición, impuesta por Ciudadanos a 
cambio de votar a favor de la modificación de presupuesto. 

De hecho, el Ayuntamiento ha recurrido a U-tad porque conoce el proyecto desde el 
principio y tiene más posibilidades de aceptar la propuesta. 

Así, parece complicado que en dos semanas se pueda contactar con otra empresa para 
presentarle el proyecto y que responda positivamente. «Si U-tad no responde, es casi 
imposible lograr otro socio para el Polo de Contenidos Digitales», afirma Mario Cortés. 

 


